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Anche quest’anno il nostro patrono 
Beato Bertrando ha portato bene alla 
12a fiera a lui intitolata. Nonostante il 
tempo neon sempre clemente, non è 
mancato un buon successo alla mani-
festazione. Quest’anno si è registrato 
ancora una volta un ottimo afflusso 
di visitatori che hanno potuto apprez-
zare le diverse offerte commerciali 
degli espositori e osservare le tante 
proposte collaterali alla esposizione 
principale. Due le novità importanti 
quest’anno: il sindaco Lorenzo Piotto 
ha ufficialmente consegnato alla pro-
tezione civile comunale un potente 
fuori strada, mezzo particolarmente 
utile visto il nostro territorio, acqui-
stato utilizzando fondi accumulati di 
anno in anno nel bilancio comunale, 
e con il contributo regionale; si é poi 
festeggiata la FESTA delle DONNE 
con attività speciali, tra cui è piaciuto 
molto l’Angolo delle Coccole, coinvol-
gendo ragazzi e genitori e concluse 
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Si fa presto a dire “camera d’albergo”; 
mi ci è voluta una vita per conoscerle 
davvero e forse non ho ancora finito. 
Quando ho iniziato a viaggiare per 
lavoro, poco meno di cinquant’anni 
fa, ero tranquillo avendo prenotato 
una “singola”, poi ho cominciato a 
capire e le mie prenotazioni si sono 
evolute. Gli alberghi moderni non 
hanno quasi più stanze singole, solo 
doppie, a due letti o letto matrimo-
niale (king-size), sono grandi uguali 
e si paga un po’ di meno per “l’uso 
singolo” perchè i consumi (acqua, 
sapone, asciugamani, luce-energia, 
eventuale colazione) sono minori. 
Nei vecchi alberghi le singole sono 
più piccole e non di rado il letto è 
appoggiato ad una parete e questo 
mi causava un senso di oppressione, 
inoltre rimanendoci una sola notte 
non sapevo dove sistemare la valigia 
aperta, per tirare fuori solo ciò che 
mi serviva. L’ideale era dunque la 
stanza a due letti, uno per me e l’al-
tro per la valigia. E il rumore? Guai 
(per chi ha il sonno leggero) ad avere 
la stanza a fianco dell’ascensore; ol-
tre al rumore del su e giù c’è quello 
dell’apri e chiudi delle porte, meglio 
dunque lontano, magari a fine corri-
doio così si ha una sola parete con-
finante con la stanza vicina, l’altra 
parete è quella perimetrale dell’al-
bergo. Piano alto o basso? Punti di 
vista: ai piani bassi possiamo non 
usare l’ascensore e scendere veloce-
mente, al tempo stesso i rumori sono 
maggiori e, specie in certi Paesi, c’è 
un più elevato rischio di intrusioni. 

Camere d’albergo. Sembra facile! di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

Siamo contenti della stanza al primo 
piano, poi scopriamo che è sopra le 
cucine ed ecco il rumore di chi co-
mincia a lavorare presto e finisce 
tardi, oltre ai vari odori che entrano 
dalla finestra. Ricordo che in alcuni 
Paesi gli alberghi, specie internazio-
nali, hanno al piano terra o nel se-
minterrato la discoteca o il night club 
e dunque il silenzio può essere com-
promesso, a meno che non si voglia 
approfittarne C’è poi la questione 
del riscaldamento e del condiziona-
mento, che dipendono dal Paese, la 
stagione, la vetustà dell’albergo e de-
gli impianti e da quanto soffriamo il 
freddo o il caldo. Quando viaggio con 

mia moglie abbiamo una procedura 
consolidata che consiste in un vero e 
proprio sequestro del facchino che ci 
accompagna in stanza con i bagagli. 
La mancia (che faccio solo vedere) è 
sospesa fino all’esito positivo di una 
serie di controlli. Io mi faccio mo-
strare ubicazione e funzionamento 
di tutti gli interruttori, verifica del fri-
go e suo contenuto, idem televisore 
e telecomando, altrettanto per riscal-
damento, aria condizionata ed even-
tuale (sempre più diffusa) cassafor-
te, apertura e chiusura porta (con le 
tessere magnetiche a volte sono pro-
blemi) e finestre. Mia moglie passa 
al setaccio il bagno, funzionamento 

di luci e rubinetti vari, sapone ed ac-
cessori, asciugacapelli, se serve un 
adattatore elettrico (prese e spine 
sono quanto di più variegato al mon-
do), asciugamani per due, scarico 
sciacquone, dotazione di appendini, 
cuscini e coperte supplementari. Se 
tutto è a posto allungo la mancia al 
facchino e lo lascio uscire. Eccesso 
di zelo? Quasi mania? No! Se serve 
qualcosa è meglio provvedervi subi-
to; è un’illusione credere di riuscirci 
poi tramite la telefonata al centrali-
no. È in questa logica che si inquadra 
la mia più volte citata affermazione 
che le mance si danno “prima” di 
richiedere un servizio ed è questa la 
vera garanzia di poterlo avere subito. 
Quanto ho annotato riguardo alla 
camera si inserisce nel contesto più 
ampio che è l’albergo. La differenza 
che passa tra lo stare bene o male, al-
loggiare sereni o farsi venire il mal di 
fegato dipende solo dall’avere chiaro 
che cosa ci interessa ed in che modo 
possiamo acquisire le informazioni. 
Sotto questo aspetto l’epoca attuale 
non ha paragone rispetto al passato 
ed internet è semplicemente splen-
dida. Non c’è albergo degno di tale 
nome che non abbia un proprio 
sito-web e c’è poi la miriade di siti 
delle agenzie di booking. Attenzione 
però! Le informazioni bisogna sa-
perle leggere e non è raro che certe 
descrizioni siano causa di malintesi. 
L’esempio tipico, riferito ad un hotel 
in una località balneare, è la dicitura 
“vicino alla spiaggia” oppure “a bre-
ve distanza dalla spiaggia” o ancora 

Martedì 17 maggio 2016 nella sala 
pubblica al centro Nicolini si è tenuto 
il primo Consiglio dell’Unione della 
Brenta tra Fontaniva e Carmignano 
di Brenta. Presenti i sindaci Lorenzo 
Piotto e Alessandro Bolis promotori, 
con le rispettive Giunte comunali, di 
questa inedita avventura di aggrega-
zione di risorse, competenze e servizi 
tra i comuni dell’Alta padovana. Fa-
vorevole all’Unione la minoranza del 
comune di Carmignano, contraria la 
minoranza di Fontaniva. Il nuovo ente 
non avrà costi per la gestione politica, 
il suo intento é l’efficientamento dei 
servizi comuni, risparmi di scala negli 
acquisti, forniture e gare di appalto. 
Inoltre le Unioni di Comuni hanno 
accessi agevolati ai finanziamenti re-
gionali ed europei. Un altro obbietti-
vo ambizioso è effettuare sinergie tra 
le risorse umane con l’ambizione di 
favorire professionalità e meritocra-
zia, migliorando gli standard di ef-
ficienza e di efficacia della pubblica 
amministrazione. Infine si punta ad 
una programmazione condivisa delle 
infrastrutture pubbliche intercomu-
nali, sostenendo iniziative e servizi 
su ampia scala territoriale (es. banda 
larga), per sostenere meglio le impre-
se, ridurre le tasse locali e i lacci buro-
cratici.

Il sindaco - Lorenzo Piotto

“comodo alla spiaggia”, che non in-
dica proprio nulla. Altrettanto dica-
si per un albergo di città, “vicino al 
centro, a breve distanza dal centro, 
comodo al centro”. Il concetto di vi-
cino, di breve distanza o di comodo 
è quanto mai generico e soggettivo; 
per un ventenne fare un chilometro 
a piedi non è nulla, per un settan-
tenne la cosa cambia, come pure 
se di giorno o di notte, se la strada 
è frequentata e illuminata o meno. 
Per gli hotel nelle località balnea-
ri, mia moglie è molto puntigliosa 
e afferma che “vicino al mare” può 
anche significare “lontano dal mare” 
altrimenti - dice lei - sarebbe scritto 
“sulla spiaggia” e così va a studiarsi le 
foto nel sito-web. Se albergo e spiag-
gia sono nella stessa inquadratura va 
bene, ma se in una foto c’è l’albergo 
e in un’altra la spiaggia, non si fida. 
Anche la classificazione secondo il 
numero delle stelle vale fin là. Ogni 
Paese ha regole proprie ed il concet-
to di “medio” è quanto mai vago ed 
opinabile. In città come Milano o Pa-
rigi, a mio avviso, i “3 stelle” sono più 
che accettabili (anche se a Parigi le 
stanze sono spesso piccoline), men-
tre nell’Est-Europa e in Cina posso-
no riservare delusioni. Nel Sud-Est 
asiatico vi sono moltissimi “3 stelle” 
che valgono un “4 stelle” europeo. 
Ma alla fine, come per mille altre 
cose della vita, nulla vale più della 
propria esperienza e a me ci sono 
voluti, come ho scritto sopra, quasi 
cinquant’anni e penso di non avere 
ancora finito di imparare.

Il nuovo progetto aggiornato per 
completare il restauro della villa Bor-
romeo ha ricevuto il nulla osta regio-
nale. La regione Veneto ha quindi ac-
consentito ad una proroga dei tempi 
sia per il completamento dell’opera 
sia per il rendiconto di tutti i lavori del 
secondo stralcio appaltato circa due 
anni fa alla ditta SICOP di Venezia 
che si sono interrotti nel 2015. L’A.C. 
ha contestato la palese inadempien-
za dell’appaltatrice nei lavori che 
dovevano concludersi nell’ottobre 
scorso. La vicenda contrattuale è ora 
passata ai giudici per la verifica delle 
responsabilità e la quantificazione 
e il risarcimento dei danni chiesti 
dall’amministrazione comunale. Ora, 
dopo le laboriose procedure inerenti 
all’appalto interrotto, tenendo conto 
del nuovo codice degli appalti in vi-
gore da aprile u.s., si spera di poter 
assegnare il completamento dell’o-
pera ad una ditta in graduatoria.

I SALUTI del SINDACO
AVVIATA L'UNIONE DEI COMUNI

12ª Fiera del Beato Bertrando: buon successo di partecipazione e fiducia

Villa Borromeo
riprendono i lavori

per completare il restauro

con un pranzo finale molto parteci-
pato. Naturalmente anche quest’anno 
l’insieme delle attività programmate 
dall’assessore alla fiera Antonia Tren-
to hanno visto la qualificata parte-
cipazione volontaria di molte asso-
ciazioni: a cominciare alla Pro loco, 
insostituibile organizzatrice del servi-
zio gastronomico sempre qualificato 
ed efficiente, il gruppo missionario 
con la Pesca di beneficenza, i ragaz-
zi di Brenta WAVE e del Grest della 
Parrocchia Pio X, la Protezione Civile, 
il personale comunale, il gruppo di 
Flipper, le scuole di ballo e le associa-
zioni sportive attive nel nostro paese. 
Anche il bilancio economico si è rive-
lato pienamente sostenibile. All’anno 
prossimo con la solita passione e idee 
nuove, che non mancheranno grazie 
alla convinta collaborazione tra tanti 
cittadini e associazioni locali, a cui va 
il sincero ringraziamento dell’ammi-
nistrazione comunale.

Seguici su Facebook



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!
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Nuovo Piano Regolatore 
Comunale. Approvato il 

2° Piano degli Interventi
Dalla metà dello scorso mese di aprile 2016 
Fontaniva ha il suo 2° Piano degli Interventi. Il 
Consiglio Comunale infatti, nella seduta del 29 
marzo 2016, ha approvato il nuovo strumento 
urbanistico, aggiornando la strumentazione vi-
gente alle normative vigenti ma soprattutto ac-
cogliendo le richieste pervenute dai cittadini. 
Il Piano degli Interventi, detto anche piano del 
Sindaco, è un piano operativo che traduce in 
pratica le scelte programmatiche della nuova 
Amministrazione Comunale. Tali scelte sono 
descritte nel Documento Programmatico che il 
Sindaco ha illustrato nella seduta del Consiglio 
Comunale tenutasi il 01.10.2015.
Secondo lo spirito di trasparenza e di apertu-
ra che ha sempre connotato la metodologia di 
pianificazione urbanistica attuata, il nuovo pia-
no è stato gestito partendo dalle esigenze dei 
cittadini, perciò è stato pubblicato e diffuso ca-
pillarmente un bando per l’illustrazione dell’i-
niziativa e per invitare i cittadini a presentare 
eventuali istanze. È pervenuta una cinquantina 
di domande, la maggior parte accoglibili, sulla 
base delle quali l’urbanista incaricato ha predi-
sposto il nuovo piano. Una importante novità 
sono le cosiddette “varianti verdi”, introdot-
te dalla Legge Regionale n. 4/2015, con cui si 
possono accogliere nel piano le richieste dei 
cittadini di rendere inedificabili delle aree; tale 
possibilità soddisfa situazioni private in cui è 
venuta meno l’esigenza di edificare, ottenen-
do così una sostanziale riduzione dell’imposi-
zione fiscale sul bene immobile. Ben ventuno 
sono state le richieste accolte di questo tipo, 
ciò ha comportato un “congelamento” della 
potenzialità edificatoria con l’effetto della ridu-
zione del carico fiscale. Inoltre sono state inse-
rite nove nuove previsioni urbanistiche per chi 
ha bisogno di costruirsi la casa.
L’attività di redazione del nuovo piano è costata 
circa 15.000 euro, è iniziata a dicembre 2014 e 
si è conclusa ad aprile 2016. L’ufficio urbanisti-
ca ha già provveduto a comunicare, tramite let-
tera, a ciascun interessato l’accoglimento della 
sua richiesta.
Il 2° Piano degli Interventi è integralmente di-
sponibile nel sito internet comunale o presso 
l’ufficio urbanistica comunale che è a disposi-
zione per eventuali approfondimenti.

L’esigenza dell’esecuzione di tali interventi è 
dettata soprattutto da due fattori importan-
ti: la continua e dispendiosa manutenzione 
del fondo stradale da una parte e l’esigenza di 
tutela della sicurezza stradale dall’altra. Sarà 
così assicurata la sicurezza stradale per i veico-
li a motore, sia la viabilità pedonale in quanto 
l’intervento coinvolge anche il rifacimento e 
la manutenzione del marciapiede. Inoltre si 
interviene con la dismissione ed il rifacimen-
to dell’impianto di illuminazione pubblica su 
parte di Via Roma, eliminando i rischi per la 
funzionalità (con sensibili risparmi energetici) 
e la sicurezza delle persone, causati dall’obso-
lescenza di materiali e componenti elettriche. 
La ristrutturazione degli impianti comprende 
anche nuove linee interrate in appositi cavidot-
ti e l’installazione di nuovi punti luce stradali. 
Gli interventi si svolgono sul sedime stradale di 
proprietà comunale, pertanto senza espropri. 
Finalmente si realizza un percorso di continuità 
nella “rimessa a nuovo” della viabilità stradale e 
pedonale dei luoghi che gravitano immediata-
mente attorno alla nuova piazza cittadina, con 
la sistemazione del marciapiede posto sul lato di 
Piazza Mons. Pietro Nichele, parte di Via Roma 
fino all’incrocio con via Maglio e la laterale Via 
Fornaci. Da un punto di vista tecnico si può an-
ticipare che il nuovo marciapiede verrà realizza-
to ponendo come limite fisico di contenimento 
dello stesso verso la carreggiata, un elemento 

prefabbricato in calcestruzzo, (cordonata e/o 
inviti per passi carrai dove necessari), il quale 
dovrà emergere mediamente di circa 13/15 cm 
rispetto alla quota del manto stradale, rispet-
tando comunque le pendenze dello stesso per 
lo sgrondo delle acque. Verso le proprietà priva-
te, detto limite è rappresentato dalle recinzioni 
esistenti e qualora in alcuni tratti queste non do-
vessero essere presenti, detto limite sarà realiz-
zato con la posa in opera di cordoli prefabbricati 
in calcestruzzo, posti a raso con la superficie di 
calpestio del marciapiede stesso. Sarà posta an-
che particolare attenzione a que3sti punti: inizio 
del marciapiede in all’incrocio con via Fornaci; 
attraversamento pedonale fronte ufficio postale; 
accessi a raso e a “dosso” lieve per permettere 
l’uso del marciapiede stesso a persone su sedia 
a ruote e/o carrozzine. In tali zone, sarà posata 
anche una pavimentazione di diverso materia-
le (betonelle autobloccanti) in corrispondenza 
delle rampe, in modo tale da incentivare la per-
cezione visiva e sonora per persone portatrici 
di handicap. Sarà inoltre riproposta la zona di 
transito pedonale sul lato nord in corrisponden-
za del complesso di edifici adiacenti Piazzetta 
“Arma di Cavalleria”, con delimitazione della 
stessa mediante segnaletica orizzontale e verti-
cale. La nuova zona sarà di dimensioni più am-
pie rispetto alle attuali. Sarà riproposto anche il 
posteggio per zona carico e scarico nei pressi del 
passaggio pedonale di fronte al Municipio.

ULTIME MANUTENZIONI
In questi ultimi mesi si sono conclusi i lavori di 
manutenzione di tratti di marciapiede disse-
stati ed il loro adeguamento normativo presso 
il Q.re dei Fiori nella via principale del centro di 
Fontaniva. Gli interventi in corso d’opera sono:
- rifacimento della segnaletica stradale oriz-

zontale della viabilità del territorio comuna-
le con il ripasso degli attraversamenti pedo-
nali, delle fasce d’arresto e degli STOP;

- primo sfalcio dei cigli stradali del territorio 
comunale in carico a ditta esterna;

- primo sfalcio di tutte le aree a verde pubbli-
co del territorio comunale a cura del perso-
nale operaio comunale;

- spostamento del parco giochi esistente in 
via Cavalieri d’Italia dall’area a nord all’area 
verde retrostante al capitello; installazione di 
nr.2 nuovi giochi a “torretta” nei parchi giochi 
di via dei Carpini e di via Cavalieri d’Italia.

Continua la costante raccolta di rifiuti abban-
donati per garantire il decoro del territorio 
comunale; si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare ogni situazione 
anomala rilevata. Sono garantite in modo conti-
nuo e su tutto il territorio le manutenzioni ordi-
narie varie quali ad esempio piccole riparazioni 
presso pubblici edifici e manutenzioni strade 
con il ripristino di buche ed avvallamenti.

FONTANIVA IN BRASILE!
Riceviamo con gioia la 
notizia che il nome del 
nostro amato paese è in-
serito nella segnaletica 
ufficiale di VA PADUIA, 
in seguito alla firma, il 
primo maggio 2016, nel 
Teatro Palladio, del rin-

novo del gemellaggio siglato a Nova Padua dal 
sindaco Marcello Mezzasalma il 23 marzo 2011 
con questa cittadina di Veneti emigrati. Ricor-
diamo tutti la contentezza degli ospiti accolti dal 
nostro Sindaco Lorenzo Piotto con tutta la Giun-
ta e vari consiglieri e da esponenti del comune 
di Grantorto. Dopo la firma del rinnovo la Banda 
locale di Nova Padua ha offerto una valida dimo-
strazione del suo talento musicale e orchestrale, 
interpretando un repertorio di canzoni suggesti-
ve ispirate alla terra di origine e alla nostalgia per 
essa. Il gemellaggio ha tra i suoi fini attività e ini-
ziative per una promozione reciproca:
- nel settore turistico mediante lo scambio di 

materiale informativo e promozionale dei 
propri tenitori, della cultura, delle tradizioni, 
della gastronomia, dei prodotti tipici, delle 
iniziative culturali e sportive.

Il problema delle zanzara negli ultimi tempi si 
sta aggravando, sia per l’aumento della loro ag-
gressività e del loro numero, sia perché arriva-
no anche da noi virus esistenti in aree lontane 
portati qua da turisti o lavoratori che rientrano 
dopo essere stati infettati. La maggior presenza 
di zanzare è legata al clima che sta cambiando. 
D’estate più alta è la temperatura e più breve è il 
ciclo di riproduzione della zanzara, per cui negli 
ultimi anni ne nascono in numero maggiore.
I trattamenti con sostanze chimiche adulticide 
sono efficaci ma non possono raggiungere i luo-
ghi di maggior riproduzione che sono gli am-
bienti naturali umidi. Il contrasto più efficace è 
la prevenzione attuata mediante l’eliminazione 
di ogni ristagno d’acqua che ne possa consenti-
re la riproduzione e, in tal senso, si muovono le 
pubbliche amministrazioni (Regione, Ulss e Co-
muni), auspicando l’impegno di tutti i cittadini. 

Appalto integrato in corso 
per la sistemazione dell'area 

retrostante la sede municipale
È finalmente appaltato, con lo stanziamento di 
circa 550.000 euro a carico comunale, il proget-
to di riordino della viabilità del Centro Urbano 
di Fontaniva iniziato con il lontano “Concorso 
di Idee” del 2005 da questa Amministrazione 
Comunale. Facile spiegare il tempo trascorso da 
allora se si pensa che proprio in quegli anni cad-
de sul bilancio comunale la prima seria applica-
zione del patto di stabilità... Di quel progetto ge-
nerale finora si é realizzato I° Stralcio funzionale 
che ha riguardato la viabilità principale e le aree 
circostanti la piazza Umberto I. Si realizzerà così 
l’adeguamento delle le superfici di parcheggio 
pubblico, migliorando gli accessi alla viabilità 
principale, ad Ovest via Maglio (S.P. n. 24 “Po-
stumia Antica”) attraverso l’eliminazione della 
rotonda di Via degli Alpini e ad Est con il Centro 
Urbano e la viabilità ciclo pedonale che da esso 
ne deriva. A Sud viene al momento mantenuta 
l’attuale immissione da Piazza Umberto I° (ex 
S.S. n.53 “Postumia”) in quanto si prevede di ot-
tenere, con l’attuazione del presente progetto, un 
notevole alleggerimento del traffico derivante 
dal nuovo assetto viario. È inoltre connessa alla 
viabilità principale di attraversamento e locale 
ed attraverso essa, è resa facilmente utilizzabile 
dalla cittadinanza. Saranno resi più facilmente 
fruibili i parcheggi già esistenti, creando nuo-
vi spazi e percorsi sia pedonali, che veicolari e 
ciclabili, in condizioni ottimali di sicurezza per 
tutti gli utenti dei servizi accessibili nella zona e 
alle principali attività sociali e commerciali. In 
particolare il collegamento diretto alla piazza 
principale del paese, dove anche si svolge setti-
manalmente il mercato, attraverso i nuovi per-
corsi ciclabili e pedonali dovrebbe incentivare 
anche la vivibilità del centro cittadino.

PARCO GIOCHI
VIA CAVALIERI D’ITALIA
Sistemato e rinnovato

Questo l'elenco degli interventi ed il loro costo:
- acquisto di un nuovo gioco a “castello”, com-

presa posa in opera (€.6.000,00 ivati);
- acquisto di un nuovo steccato in pvc ricicla-

to e polvere di legno (€.2.591,28 ivati);
- acquisto di nuova pavimentazione antitrau-

ma per gioco “altalena” (€.1.762,90 ivati);
- collocazione di tre panchine nuove disponi-

bili a magazzino comunale;
- spostamento di giochi esistenti a cura di ns. 

personale operaio;
- sono ancora da quantificare i costi per i lavo-

ri commissionati a ditta esterna per la realiz-
zazione di scavi e rinterri vari.

AVVISO: sta per essere emanato il bando ufficiale per le domande di assegnazione di una 
porzione di terreno comunale per gli ORTI SOCIALI

3° stralcio Asfaltatura Strade, aggiudicato l’appalto
Piazza Umberto I, Piazza Mons. Pietro Nichele, Via Roma e Via Fornace: per euro 91.000,00

Zanzare: riprende la battaglia anche con nuovi strumenti
Il Comune di Fontaniva attuerà anche quest’an-
no la campagna anti-larvale a domicilio con le 
pastiglie da utilizzare per disinfestare pozzetti, 
vasche e tombini, oltre a trattare le aree pub-
bliche con le sostanze adulticide.
Oggi c’è anche il rischio per la salute legato a 
malattie infettive emergenti causate da virus 
quali Zika, Dengue, Chikungunya, West Nile, 
delle quali recentemente si sono verificati epi-
sodi anche in zone vicine a noi. Per tali eventi 
è stata messa a punto una strategia di inter-
vento, pianificata nel dettaglio sia per l’aspetto 
medico e di profilassi, sia per poter intervenire 
rapidamente con efficaci trattamenti di disinfe-
stazione. La Regione Veneto sta programmando 
un tipo di ordinanze sindacali contenenti mi-
sure per il controllo delle zanzare in quanto 
vettori di malattie. A tutti i cittadini sarà inviato 
un semplice depliant di istruzioni e di profilassi.

Ci siamo! Anche quest’anno 
sta partendo la grande macchi-
na del GREST l’attività estiva 
riservata ai bambini e ragazzi 
dai 6 ai 13 anni che si svolgerà 
presso il patronato Pio X, della parrocchia di Fon-
taniva. Dal 13 al 24 giugno i 260 bambini iscritti 
saranno intrattenuti da 88 animatori, ragazzi dai 
15 ai 23 anni (adolescenti che hanno seguito un 
percorso formativo partecipando a varie attività 
animative, collaborando con le Associazioni del 
territorio). Sono previste come di consueto due 

Arriva anche 
quest’anno il GREST

uscite giornaliere per far cono-
scere ai bambini il territorio del 
paese. L’attività si concluderà 
con la serata finale Venerdi 24 
giugno alla quale sono invitati 

genitori, nonni, parenti e tutti gli amici che vor-
ranno condividere con i bambini le emozioni dei 
15 giorni vissuti insieme. Ringraziamo fin d’ora i 
genitori per la fiducia che ogni anno dimostrano 
aderendo sempre più numerosi a questa attività, 
buon esempio di responsabilità e collaborazione 
tra amministrazione comunale e parrocchia.

- nel settore dell’agricoltura, del commercio e 
della ristorazione (acquisizione, scambio di 
esperienze e conoscenze sul temi dell’agri-
coltura, in particolare delle tecniche di viti-
coltura e vinificazione, sui temi del commer-
cio, della ristorazione e dell’artigianato;

- azioni di promozione reciproca dei prodotti 
agricoli e artigianali locali e facilitazione dei 
contatti fra imprese locali.

NUOVA

SEDE!
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REALIZZA IL TUO MICROCLIMA IDEALE
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Aernova produce una vasta gamma di macchine e soluzioni integrate per la 
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Una palestra
tutta nuova!
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La comunità dei BOSCHI si è sempre impegna-
ta nel mantenere viva la sua identità, ne è buo-
na testimonianza la costruzione del capitello 
di via Boschi, inaugurato il 24 maggio 1990 con 
una statua di Maria Ausiliatrice.
Voluto intensamente dalle famiglie della con-
trada, il capitello non ha forme classiche, né ba-
rocche, come vorrebbe la tradizione, ma è stato 
costruito riciclando semplici materiali edilizi 
che lo rendono di forma visibilmente originale 
e gradevole. Esso è stato innalzato all’incrocio 
di tre strade, in prossimità della vecchia sede 
della SS53 Postumia, dove, un tempo, vi era un 
boschetto di platani e robinie, ormai scompar-
so dagli anni sessanta. Per la consacrazione del 

POENTA E MARSUNI DA CEO PAJARO

Poenta
e marsuni de Brenta

e un goto
de crinton moro ...

rigurgito
di antica viva fanciullezza

latente
sotto gli strati deUa storia

che passa
dietro le ombre

degli assilli della vita moderna

fanciullezza chiara
di allora

quando si correva
a piedi nudi nell'erba umida

tra le zolle brune
nel limo dei corsi

delle nostre acque pulite

poenta e marsuni
cosi poco

e cosi tanto

Padre Luciano Simioni
Fontaniva, 18/1/1983

Capitello la santa Messa fu celebrata da don 
Marcello Rossi, parroco e Monsignore di Fon-
taniva. Si fece quindi una bellissima festa, con 
ricco rinfresco e fuochi artificiali, lanciati da 
Antonio Basso, come buon auspicio di un fu-
turo sempre migliore per la piccola comunità. 
Da allora durante il mese di maggio, il capitello 
diventa luogo di incontro per la recita del Ro-
sario e per celebrare Maria Ausiliatrice con la 
Messa annuale, il 24 maggio. Non mancava mai 
un prelibato rinfresco allestito nel “Tendone”, 
su un terreno comunale vicino all’argine del 
Brenta, dove i ragazzi giocavano a calcio, co-
struzione “fatta in casa” con il concorso di tanti 
residenti volonterosi: Luigi Nerboldi, Antonio 
Basso, Daniele Zonta, Guido Securo, Gianni de 
Tranquilli, Rino Santi, Fioravante Ruffato, Fran-
co Manfio, Amorino Zanella e tanti altri. Qui si 
sono alternati per molti lustri i riti comunitari: 
la “festa del quartiere” la Pasquetta, la “festa dei 
Boschi”, la maronada, L’arrivo di Babbo natale 
col vin brulé e la cioccolata calda...
Poi, verificata l’altissima pericolosità del Tendo-

ne abbracciato ad un traliccio dell’alta tensione 
grazie ad un sopralluogo dell’ing. della ESSE TI 
ESSE alla presenza di un assessore comunale e i 
notabili del posto, il Comune ha provveduto nel 
2009 a realizzare la piattaforma con il Palatenda 
attuale, sfruttando anche il dono dei bagni e cu-
cina prefabbricati della Precompressi Valsugana. 
La recinzione fu poi messa in opera dagli abitan-
ti medesimi. Altri pregevoli capitelli sacri sono 
stati eretti in via delle Giare (capitello “Varise”) e 
in via boschi di fronte alla famiglia Agujaro.
Pur disponendo di veloci mezzi di comunica-
zione individuali, la lontananza dal paese ri-
mane un tema ancora attuale e gli abitanti dei 
Boschi continuano a sentirsi di fatto quelli di “là 
dea Brenta”, quelli che devono necessariamente 
spostarsi per accedere ad ogni tipo di servizio e 
tale condizione, di certo, non incoraggia la na-
scita di nuove famiglie in “via Boschi”.
Dal 2004 il Comune sta esplorando varie vie per 
aggiungere al nuovo ponte stradale, riservato 
solo ai veicoli della trafficatissima SS53, una pi-
sta ciclopedonale che consenta agli interessati 
(pedoni e ciclisti) di attraversare il ponte in sicu-
rezza, ma i costi elevati dell’opera uniti ai vincoli 
di bilancio finora non hanno consentito di tro-
vare soluzioni praticabili. È in corso una verifi-
ca anche con le FS per un’eventuale passerella 
in prossimità del ponte ferroviario, soluzione 
meno onerosa, se consentita dalle norme.
Altri elementi ed eventi hanno condizionato la 
vita e lo sviluppo di questa comunità, per esem-
pio la presenza di elettrodotti ad alta tensione e 
del metanodotto regionale che limitano l’edifi-
cazione edilizia, oppure l’attraversamento della 
nuova rete di acquedotto di Veneto Acque de-
stinato a rifornire di acqua potabile il rovigoto 
e il veneziano.

Con molto impegno il comune negli ultimi 
anni, con gli assessori ai LLPP e all’ambiente, 
ha assistito i residenti per trovare soluzioni al-
ternative e migliorative ai progetti iniziali della 
SPA della Regione Veneto, per evitare eccessivi 
sacrifici a molte famiglie di proprietari dei fondi 
coinvolti dalle nuove tubazioni. Nulla si è po-
tuto fare invece per consentire la realizzazione 
in località Boschi di un complesso residenzia-
le e di servizi sociali polivalenti di concezione 
moderna “Borgo vita”, da realizzarsi anche con 
contributi europei, a causa di vincoli infrastrut-
turali di competenza sovracomunale.
Su proposta della multiutility pubblica ETRA 
SPA alcuni anni fa si era presentato un pesante 
intervento per realizzare nella zona di via delle 
Giare un mega impianto per la produzione di 
biogas, utile per gestire razionalmente gli efflu-
vi delle aziende agricole e alcune produzioni 
cerealicole e boschive non pregiate dei comu-
ni del medio Brenta. L’impianto, nei piani dei 
proponenti, avrebbe comportato anche qual-
che vantaggio finanziario alla casse pubbliche 
comunali, ma l’onerosità dell’intervento, la dif-
ficoltà di garantire l’approvvigionamento ade-
guato dei conferimenti provenienti privati da 
molti comuni, nonché le preoccupazioni della 
popolazione residente nella zona di effetti sgra-
devoli sull’ambiente e l’alto costo del progetto 
di Etra hanno portato allo stop dello stesso.
Finalmente risolto invece, poco più di un anno 
fa, il problema del “buco nero” dello svincolo 
sulla tangenziale sul ponte fluviale che conduce 
ai Boschi e in paese. Dopo un’annosa ma inutile 
attesa di intervento da parte dell’Anas, il Comu-
ne ha provveduto con propri mezzi ad installare 
alte torri faro per illuminare lo svincolo.
Infine, nel dicembre 2015 l’amministrazio-
ne Piotto ha deliberato l’avvio del processo di 
Unione della Brenta con Carmignano di Bren-
ta: Boschi essendo il baricentro dei due territori 
comunali potrebbe scoprire opportunità nuove 
di aggregazioni e risorse utili per risolvere le re-
sidue carenze logistiche e infrastrutturali.
Anche la recente attivazione della pista ciclabi-
le sulla destra Brenta dovrebbe aprire qualche 
prospettiva di riqualificazione del territorio e 
di attività locali (per es. potenziamento dell’of-
ferta turistica, ristorazione, animazione spor-
tiva, riqualificazione di edifici di archeologia 
industriale come gli ex vagli Vaccari e Finesso). 

Resta da affrontare il problema dell’onere della 
manutenzione della pista ciclabile, realizzata 
con fondi provinciali, regionali e della Fonda-
zione Cassa di Risparmio del Veneto, che po-
trebbe trovare soluzione in una intelligente col-
laborazione pubblico-privato (con associazioni 
e/o aziende agricole) con i comuni interessati.
 

LUOGHI PERSONE CURIOSITÀ:
L’Osteria di CEO PAJARO

Ristoratore e canta-
storie. O meglio no-
vellatore. È lui l’ispi-
ratore di uno dei più 
bei libri di racconti 
paesani mai pubbli-
cati, EL GEVARE IN-
CIOÀ, storie fantasti-
che raccontate e poi 
redatte da Gino Isoli 

pochi decenni fa e brillantemente rappresen-
tate con vignette da un loro comune amico, il 
notissimo e apprezzato chirurgo dell’ospeda-
le civile di Cittadella prof. Giuseppe Giuliani. 
Il libro è attualmente esaurito, sono in tanti a 
chiederne la riedizione. L’osteria di Ceo Pajaro 
(Zancan) è il punto di riferimento obbligato per 
tutti i cicloamatori e passeggiatori della pista 
ciclabile lungo il Brenta e nei paraggi del lago 
di Camazzole, più noto come Busa de Giareta, 
poco a nord del precedente e meno esteso “ba-
cino di Carmignano” scavato negli anni qua-
ranta, e sempre affollato di bagnanti, più tardi 
ripristinato a terreno agricolo, proprio a ridosso 
dell’Osteria di Ceo. Nei prati adiacenti all’oste-
ria i ragazzi delle scuole di Fontaniva sono soliti 
fare “lezione di educazione ambientale” incon-
trando dei falconi ammaestrati, grazie ad una 
iniziativa dei genitori dell’Associazione Geni-
tori (AGE). Fino a qualche lustro fa negli stessi 
prati era funzionante un piccolo poligono per il 
tiro al piattello... Il 7 maggio us, proprio facendo 
riferimento-base all’osteria di Ceo, circa duemi-
la cittadini hanno sfilato lungo la pista ciclabile 
e i sentieri del cantiere di Veneto Acque Spa per 
testimoniare la loro preoccupazione per i nuovi 
interventi in Brenta, non del tutto convincenti e 
trasparenti, che sono stati avviati dalla Regione 
e del Genio Civile di Padova.

Un autobus umano per 
andare e tornare da scuola

Sabato 7 maggio, 22 bambini con orgoglio ed 
emozione hanno tagliato il nastro della prima 
linea del PEDIBUS. Il ‘Pedibus’ è un sistema di 
accompagnamento controllato che consente 
ai bambini di fare a piedi il tragitto di andata e 
ritorno tra casa e abitazione e di farlo in totale 
sicurezza, accompagnati da adulti autorizzati, 
volontari. È un servizio gratuito e può funziona-
re solo se ci sono volontari disponibili. Stiamo 
raccogliendo disponibilità di volontari (genitori, 
nonni, pensionati in gamba) per poter ampliare 
il progetto e far godere a più bambini questa atti-
vità. La linea è partita in via sperimentale al fine 
di affinare strategie e prassi operative per dare 
il via ufficiale a settembre 2016, all’inizio della 
scuola, anche ad altre tre linee già predisposte 
dall’amministrazione comunale in collaborazio-
ne con la direzione didattica, l’ulss 15, la Com-
missione del Sociale, l’associazione dei genitori 
AGE. Il Pedibus rappresentata una piacevole 
occasione quotidiana per i bambini e le loro fa-
miglie. I bambini sono i passeggeri e si fanno tro-
vare pronti alla fermata per loro più comoda, in-
dossando un giubbetto catarifrangente. Vanno a 
scuola in fila indiana sotto la responsabilità di un 
adulto “autista” ed uno “controllore”. Itinerario, 
orari e fermate sono precise e prestabilite e tut-
to funziona grazie alla disponibilità di genitori, 
nonni ed insegnanti. Nel bambino in età scolare 
la possibilità di fare esperienze autonome è una 
esigenza fondamentale. Muoversi fuori da casa 
sviluppa l’autostima e contribuisce ad un sano 
equilibrio psicologico. Il Pedibus presta servizio 
tutti i giorni con qualsiasi tempo, i bambini sono 
dotati di un impermeabile del Pedibus. Questa 
iniziativa dell’Assessorato Politiche Sociali va vi-
sta nella prospettiva di adottare varie misure per 
sensibilizzare e sviluppare il valore della solida-
rietà tra le famiglie ed educare i bambini ad un 
senso civico e al rispetto dell’ambiente, insieme 
con altre iniziative di mobilità sostenibile come 
il progetto FAMIGLIE IN RETE, il cui primo ap-
puntamento al Centro Nicolini è il 23 maggio.

La LECHE LEAGUE da anni 
aiuta le mamme di Fontaniva
Il 14 maggio scorso è iniziato un nuovo ciclo 
di incontri gratuiti de La Leche League Italia 
presso il Centro Nicolini. Lo scopo dell’associa-
zione è fornire informazioni e sostegno tramite 
incontri periodici, consulenze telefoniche, on 
line, whatsapp o di persona alle mamme che 
desiderano allattare. Questa opportunità è av-
viata da circa sei anni a Fontaniva.
Sabato erano presenti alcune mamme in gravi-
danza che avevano bisogno di far chiarezza sul-
le tante e spesso contraddittorie informazioni 
che circolano sull’allattamento.
Avrò abbastanza latte per il mio cucciolo? Po-
trò mangiare asparagi? Se lo terrò in braccio lo 
vizierò? Ho spiegato che tutte, ma proprio tutte 
le mamme hanno il latte, che si può continuare 
a mangiare tutto come prima, e che i bambini 
non si viziano da neonati, hanno semplicemen-
te necessità e bisogni da soddisfare.
Le domande delle mamme si sono moltiplicate 
ed è sempre un piacere per noi consulenti aiu-
tarle a chiarire i dubbi fornendo loro le infor-
mazioni utili.
In questi incontri le mamme si scambiano le 
proprie esperienze trovando sempre solidarie-
tà e sostegno dalle altre mamme. Vi aspetto al 
prossimo incontro l’11 giugno con i vostri bam-
bini. Papà e nonni sono naturalmente i benve-
nuti.
Buona luna di latte a tutte le neo mamme!

Antonella Pierobon
Consulente de La Leche League di Cittadella

cell. 347/2251196

Il Paese che cambia: Boschi

Una suggestiva località di FONTANIVA: I BOSCHI
SECONDA PARTE

La tradizionale mattinata per la pulizia pre-estiva 
del Brenta, promossa dall’amministrazione co-
munale in sintonia con l’associazione europea 
CLEAN UP, ha avuto un buon successo di risul-
tati grazie alla partecipazione e l’entusiasmo dei 
circa 40 volontari impegnati con il personale 
comunale, gli assessori e i consiglieri, in misura 
doppia rispetto all’anno scorso. Segno dell’ottimo 
lavoro di informazione dal comune e di sensibili-
tà diffusa tra i cittadini, in un momento in cui le 

Summer Village del CISV
Per la prima volta a Fontaniva il CHILDREN 

INTERNATIONAL SUMMER VILLAGE

Nato verso la fine degli anni '40 in tempi di Guer-
ra Fredda e oggi presente in tutto il mondo e in 
13 città italiane, tra cui da decenni a Padova, per 
la prima volta il Summer Village si terrà nel no-
stro paese nei locali della scuola media, dal 1 al 
28 luglio 2016. L’intuizione della fondatrice Do-
ris ALLEN psicologa e pedagogista statunitense 
fu che proprio “nel settore dell’apprendimento e 
dell’insegnamento adulto la battaglia per un’or-
ganizzazione pacifica mondiale sarà vinta o per-
duta.” Al Summer Village partecipano 48 ragazzi 
accompagnati da 12 leader di altrettanti paesi 
del mondo. Cosa faranno? Corsi di formazione, 
laboratori interculturali, giochi di squadra, ac-
cesso a piscine locali, visite guidate alle bellezze 
e ai monumenti del nostro variegato e ricco ter-
ritorio dell’alta padovana. I ragazzi del Summer 
Village saranno invitati anche allo spettacolo 
musicale del Comunale previsto quest’anno nel 
parco della villa Gallarati Scotti la sera di venerdì 
8 luglio. Il tutto per accrescere il sentimento del-
la amicizia, dello stare insieme pacificamente 
collaborando per conoscersi, imparare a rispet-
tare il diverso, cercando di valorizzare e integra-
re competenze e talenti pur provenendo da cul-
ture di diverse. L’amministrazione comunale ha 
richiesto una polizza di assicurazione per l’uso 
dei locali, e la CISV darà un rimborso forfettario 
di 2000 euro per i consumi vivi delle strutture 
messe a disposizione. È stato poi verificato che 
tale attività non interferirà con quella del City 
Camp in lingua inglese, promossa per il secon-
do anno dall’associazione genitori di Fontaniva 
(AGE) nella settimana 25-29 luglio pv.

Splendida giornata il 5 maggio 2016 per visita-
re l'abbazia di Praglia con il gruppo del Centro 
Diurno Anteas. Le oltre 50 persone partecipan-
ti hanno ammirato e ascoltato con interesse il 
frate benedettino che con grande amore e pas-
sione le ha guidate a conoscere uno dei più bei 
complessi religiosi del 1200 del nostro territorio. 
Il Centro diurno al centro NICOLINI è aper-
to due pomeriggi alla settimana: LUN/GIOV. 
dalle ore 15 alle 17, per dare la possibilità  alle 
persone "anni d'argento" di socializzare con 
attività che possono essere giochi e altro an-
cora. La sede dispone di due stanze per le atti-
vità di gioco, manualità, lettura e soprattutto 

1ª Festa della Famiglia
un positivo esempio da replicare
Il 12 marzo 2016 si è svolta la 1° Festa della Fa-
miglia nel nostro comune. Nata dalla voglia di 
alcuni genitori di passare del tempo assieme ai 
propri, coinvolgendo l’Amministrazione Comu-
nale che ha appoggiato con calore l’iniziativa, 
coordinando magistralmente, le associazioni e i 
volontari, che a vario titolo hanno collaborato. 
La giornata del 12 marzo, riscaldata da un ma-
gnifico sole primaverile, è iniziata con una corsa 
podistica, con i ragazzi fontanivesi della scuola 
primaria e secondaria, gestita dalla SALF con il 
benestare e la collaborazione della direzione di-
dattica e l’associazione dei genitori (AGE). Alla 
fine tanti i premiati sotto il palatenda comunale 
trasformatosi in una grande ARCA, in cui ogni 
famiglia rappresentava una specie animale. I 
bambini con le loro famiglie sono stati accolti 
con uno sfizioso rinfresco, (gentilmente offerto 
da alcune aziende locali), mentre l’animazione 
è stata assicurata dagli Animatori del GREST 
con laboratori, balli, giochi. Il divertimento sta-
to per tutti, grandi e piccoli insieme. “Per noi è 
stato il più grande impegno che ci è stato affi-
dato al di fuori delle attività parrocchiali e una 
grande opportunità per soddisfare la fiducia che 
è stata riposta in noi, ce l’abbiamo messa tutta” 
si é confidato un animatore. Alla fine del diver-
timento la proloco ha servitor con efficienza e 
la cena a pù di 400 persone. Non resta che darsi 
l’appuntamento al prossimo anno!

per stare insieme allegramente. Prima di ini-
ziare la pausa estiva ci saluteremo con il primo 
pranzo sociale che si terrà il 30 giugno 2016, alle 
ore 12,oo presso il centro al costo di 10 euro con 
prenotazione fino a 50 persone al nr. telefonico 
049.5940161. In settembre è prevista una visita 
alla nostra “Versailles” locale: Villa Contarini di 
Piazzola sul Brenta". L'associazione Anteas, ol-
tre a curare il centro diurno in collaborazione 
con la Caritas e l'amministrazione comunale, si 
occupa del trasporto per visite ed esami medici 
per le persone che ne hanno bisogno ma sono 
impossibilitate a farlo per vari motivi. Veniteci a 
trovare al centro diurno, vi aspettiamo!

I programmi dell’ANTEAS (dopo la splendida gita a Praglia)

Oltre 40 volontari per l’annuale pulizia del Brenta 8-5-2016

golene del Brenta sono ritornate alla ribalta per 
le problematiche legate a nuovi prelievi idrici e a 
progetti ambigui di escavazione a scopi idraulici 
poco chiari. Grazie a tutti i compaesani e non che 
hanno partecipato in forma privata e a chi ha fatto 
gruppo con la propria associazione: La sorgente, 
Federcaccia, Enalcaccia, Protezione civile, Eko-
club, Avis Fontaniva, Pro Loco Fontanivese e con 
mezzi propri, come il mitico Gastone! Grazie inol-
tre a Etra per i materiali forniti ai servizi comunali.



PRENOTA ONLINE 
I TUOI PREMI!

www.agenziaonoranzefunebrimilani-fontaniva.com
Milani s.a.s. - via Maglio 55, 35014 Fontaniva (PD)

Tel. 049 5940447
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Un nuovo libro di Rino Piotto: "Siamo figli scapestrati"

9° raduno 
della 
MITICA 
500

Domenica 29 maggio a Fontaniva è sta-
ta invasa da quasi una settantina di Fiat 
500 e auto d’epoca, le auto che hanno 
rappresentato il sogno della genera-
zione del boom economico ed è ora un 
raro pezzo per collezionisti e appassio-
nati. Da nove anni Franca Lovisetto di 
E-vent organizza il Raduno della Mitica 
Fiat 500. Anche quest’anno il ritrovo è 
avvenuto presso la piazza, una manife-
stazione in crescita... un’ulteriore con-
ferma che la 500 ha il potere di attrar-
re e di accomunare le persone sotto il 
segno dell’amicizia e dell'allegria. Tanti 
i tipi di 500 e auto d’epoca provenienti 
da ogni parte del Veneto: da quella più 
classica a quella più chic, da quella più 
elegante a quella più sportiva, ricche di 
decorazioni ed elaborate. Sono state il 
sogno di tanti giovani dagli anni '60 e 
'70, bastavano poche mila lire per ac-
quistare i tormentoni del mercato auto-
mobilistico di quel tempo... Gite, emo-
zioni, attimi indimenticabili che hanno 
fatto la storia e riportati allegramente 
alla mente da tutte queste autovetture. 
La sfilata del colorato e strombazzante 
corteo lungo quasi 2 km è partito dal-
la piazza di Fontaniva e ha raggiunto 
l’azienda agricola Vaka Mora situata a 
Sala d’Istrana dove è stato disposto un 
giro turistico per gli allevamenti e un 
ricco buffet dei loro prodotti. La caro-
vana ha poi proseguito per Istrana al 
Consorzio funghi di Treviso. Dopo aver 
visto la produzione sono state regalate, 
a ciascuno dei partecipanti, delle va-
schette di funghi, dando quindi la pos-
sibilità di assaggiarli direttamente dal 
produttore. Ultima tappa, per il pranzo, 
il Circolo Noi a Istrana, dove sono state 
proposte le specialità dei luoghi visi-
tati e dove si sono svolte le premiazio-
ni. L’anno prossimo seguirà il decimo 
anno e se ne vedranno delle belle, sarà 
un peccato mancare.

Anche per il 
2016 il Comu-
ne di Fonta-
niva, ospiterà 
nella zona in-
dustriale “Bo-
schetti”, due 

prove del campionato Formula Cro-
no ENDAS, manifestazione automo-
bilistica ad inseguimento su asfalto 
organizzato come sempre da Ruffa-
to Formula. La prima delle due è già 
stata disputata lo scorso 17 aprile e il 

tracciato non ha deluso le aspettative, 
confermandosi ancora una volta lea-
der in assoluto sia per presenze di pi-
loti che di pubblico. La manifestazione 
si è svolta nei migliori dei modi, senza 
alcun intoppo e senza alcun incidente, 
questo per sottolineare la cura e gli ac-
corgimenti che l’intera organizzazione 
pone sulla questione della sicurezza 
in pista per i piloti, oltre a quella del 

pubblico che assiste. L’organizzazione 
Ruffato Formula, ringrazia ancora una 
volta l’intera amministrazione comu-
nale, in modo particolare il Sindaco 
Dr. Lorenzo Piotto, il Vice Sindaco Dr. 
Marcello Mezzasalma, l’Assessore allo 
Sport Dr. Riccardo De Franceschi, la 
Polizia Locale e le ditte presenti lungo 
il tracciato, per la fattiva e preziosa col-
laborazione. Per tutti l’appuntamento 
è fissato per sabato 2 luglio con la pro-
va in notturna.

Emiliano Zerin

Una bella 
mattinata di 
sole ha pre-
miato la ven-
tina di gio-
vani “artisti 
in fiore” che 
domenica 15 

maggio hanno esposto in piazza Um-
berto I i lavori frutto del loro stagionale 
corso di pittura e d’arte dell’ass. Mon-
nalisa, condotto dalla pittrice Anna 
Leone. Seguiti con attenzione e curio-
sità da molti concittadini e genitori, i 
giovani artisti in erba hanno appeso 
le loro opere realizzate nelle diverse 
tecniche: ad olio su tela, con i colo-
ri acrilici, con i gessetti e il pirografo, 
tutt’intorno alla fontana-fiume davan-
ti al centro padre Nicolini. Qui, l’asses-

Gli alunni di scuola media Mattia 
Sgarbossa e Noemi Simioni si sono 
aggiudicati il primo e il secondo po-
sto del premio Pistorello di poesia 
in vernacolo, 25°edizione, dell’Ac-
cademia Aque Slosse di Bassano del 
Grappa. Altri due ragazzi di Fonta-
niva, Securo Davide Securo e Gior-
gia Tommasi sono risultati Segna-
lati dalla prestigiosa Giuria. Mattia 
Sgarbossa ha vinto con la breve ma 
intensa lirica “CHISSÀ SE...”, Noe-
mi con la lirica “A mama”, mentre 
Davide ha parlato de “La Brenta” 
e Giorgia ha descritto “A fameja”. 
Questi riconoscimenti premiano il 
talento dei nostri ragazzi e sicura-
mente sono un segno della vivacità 
e qualità formativa della scuola me-
dia dell’I.C. paesano. Ad essi vanno 
le felicitazioni di tutti i concittadini e 
dell’amministrazione comunale.

La poesia vincitrice di Mattia Sgar-
bossa: Chissà se...
Chissà se el fogo se scota e se el se broa
Chissà se laqua a se bagna
E se xe cossì con cossa che a se suga
Chissà se a tera co a casca
dove che a finise
E se cascando a se ferisse
Chissà l’aria cossa che a respira
E se ghe vien mal de testa
co el mondo gira.

Ritorno live il 21 Mag-
gio per i MOTHER-
FLOWER, band prog 
hard rock di Fontaniva, 
attiva dal 2006 e mol-
te  esperienze live alle spalle (anche 
all’estero).I Motherflower hanno da 
poco suonato al Summercrock Fe-
stival di Borghetto (Pd), per la prima 
volta in formazione a 5, grazie all’en-
trata nella band del nuovo pianista, 
Matteo Tessarolo.  Nuova forma-
zione dunque, nuovo sound, nuovi 
arrangiamenti: ora non mancano 
elementi elettronici e sperimentali, 
di estrazione prog.!Nel 2015 i la band 
ha realizzato il suo ultimo lavoro, 
“Ouroboros”, EP (Extended Play) 
che ha visto peraltro il contributo di 
altri musicisti, come il chitarrista Pa-
blo Gastaldello (Infuso), anch’egli 
di Fontaniva.“Ouroboros”, con cover 
disegnata da un altro fontanivese, 
il maestro Giancarlo Sartore, oltre 
che in formato digipack è disponibi-
le anche nei principali digital stores: 
iTunes, Google Play, Shazam e Spo-
tify. Variegate le esperienze “extra 
Motherflower” dei componenti che 
hanno coinvolto (con successo) il 
pubblico a Fontaniva presso il Teatro 
Palladio negli ultimi anni: su tutti, è 
da ricordare sicuramente il musical 
Jesus Christ Superstar (con Davide, 
Francesco e Antonio: 4 repliche e 

CAMPIONATO ENDAS FORMULA 
CRONO: in notturna il 2 LUGLIO

Marcello Mezzasalma
nominato Presidente dell’Associazione 
Italiana Arbitri di Bassano del Grappa

Una notizia sportiva che piacerà a tutti 
i Fontanivesi: Marcello Mezzasalma 
il nostro sindaco per due mandati e 
attualmente Vice sindaco nella giun-
ta di Lorenzo Piotto, e appassionato 
arbitro di calcetto da decenni, ha ot-
tenuto un prestigioso riconoscimento 
della sua passione sportiva: è stato no-
minato, lunedì 2 maggio, presidente 
della sezione A.I.A. “Numa Pompilio 
Selvaggi” di Bassano del Grappa, con 
votazione a larga maggioranza dell’as-
semblea arbitrale di una delle sezioni 
più importanti del Nord, nella sala 
Guido Agnolin dello stadio Mercan-
te. M. Mezzasalma succede a Stefano 
Suelotto con cui ha già svolto un lavo-
ro puntuale ed efficace per stimolare, 
coordinare e valorizzare l’attività della 
gloriosa sezione bassanese. Marcello 
ricopre il ruolo di osservatore arbitrale 
alla Can 5, alla fine di un percorso che 
l’ha visto per ben dieci anni rappre-
sentare la Sezione in qualità di arbitro 
nei campionati nazionali del calcio 
a 5. L’ampio gradimento è stato da lui 
interpretato come “buon auspicio per 
la prossima conduzione della sezione 
in senso concorde e collaborativo, se-
condo un programma di rinnovamen-
to nella continuità”. Conoscendolo, 
siamo sicuri che Marcello Mezzasalma 
si impegnerà con la solita passione e 
senso di responsabilità in questo nuo-
vo prestigioso incarico. E a lui vanno i 
migliori auguri di buon lavoro da par-
te di tutti i sinceri sportivi fontanivesi e 
dei colleghi amministratori comunali.

“Siamo fieri della Liberazione per-
ché ci ha portato la Repubblica”. Con 
questo slogan è stata inaugurata a 
mezzogiorno del 25 aprile la Mostra 
sulla Resistenza e la Liberazione 
del 1945, allestita nella Aula Ma-
gna della e Scuole Medie. L’hanno 
inaugurata il indaco Lorenzo Piotto 
attorniato dai rappresentanti delle 
associazioni combattentistiche e 
patriottiche, concittadini anziani 
pluridecorati per meriti militari, 
tra cui un sopravvissuto all’eccidio 
nazista di Cefalonia, gli anziani 
con i labari delle varie associazio-
ni paesane interventi. Alla fine per 
tutti la Pro Loco ha preparato un 
bel “brindisi tricolore analcolico” 
allestito con grande buon gusto. In 
mattinata sono state deposte coro-
ne di alloro alle lapidi dei ragazzi e 
dei partigiani uccisi nei giorni finali 
della Liberazione nella golena dei 
Brenta ai Boschi e su via Campa-
nello a San Giorgio in Brenta sul-
la strada che portava i tedeschi in 
ritirata dal ponte di Carturo. verso 
Cittadella. Ai Boschi è stata accolta 
con vivo gradimento l’intervento 
di un gruppo di cittadini-ciclisti 
del Comune di Grantorto, guidata 
dal vicesindaco Luisana Malfatti e 
dall’assessore Mauro Marcon. Poi 
alle 11; il sindaco Lorenzo Piotto ha 
solennemente onorato la ricorrenza 

storica, con gli inni della Banda Mu-
nicipale e la benedizione del parro-
co Don Gianni Damini, deponendo 
la corona d’alloro al Monumento 
ai Caduti, e invitando la cittadi-
nanza alla necessità di rinnovare i 
valori, ormai condivisi democrati-
camente da tutto il paese, dell’uni-
tà, della giustizia, della solidarietà 
e del rigore nell’attuale complicato 
contesto nazionale e internaziona-
le di oggi. Anche il s.tenente Remo 
Michelazzo è intervenuto a nome 
dell’Associazione Nazionale Com-
battenti e Reduci. Successivamente 
si é svolto il tradizionale pranzo del-
le associazioni al ristorante Europa. 
Nella tessa mattinata il Comitato di 
Casoni ha provveduto a deporre 
una corona di commemorazione 
al Monumento ai Caduti della lo-
calità, con la presenza del Sindaco, 
che poi ha partecipato all’ormai tra-
dizionale pranzo della comunità di 
Casoni del 25 aprile. Nei giorni pre-
cedenti l’amministrazione comu-
nale aveva proposto altri due mo-
menti di informazione e riflessione 
sulla Liberazione. Il 21 aprile, al 
centro Nicolini, presentando un bel 
film in B/N, recentemente restau-
rato perché ritenuto tra i cento film 
italiani del Novecento meritevoli di 
essere conservati: GLI SBANDATI 
di Maselli, del 1955; poi il 22 aprile 

Battendo a Martellago la società AS 
Olmi Callalta la squadra della società 
guidata da Odone Zorzo ha segnato 
l’en plein di vittorie (10 su 10) nel lun-
go torneo per la conquista del Trofeo 
REGIONALE VENETO di 2° CAT. di-
lettanti, giocato con ben 264 squadre, 
nell’agosto 2015, un partita a gironi 
di 4 squadre ciascuno, con partita 
infrasettimanale di mercoledì in not-
turna. La nostra squadra ha battuto 

News dai
Motherflower

4 sold out al Palladio, 
per un totale di 1800 
spettatori, oltre ai 1200 
spettatori presenti in 
una ulteriore replica 

tenutasi al Palazzetto dello Sport di 
Cittadella).  Inoltre, impossibile non 
citare il collettivo ERA DI MEZZO 
(con Antonio, Francesco e Luca), il 
quale ha portato sul palco del Palla-
dio (in più serate) una scaletta totale 
di oltre 80 brani, dagli anni 50 ai gior-
ni nostri, sempre e solo a scopo bene-
fico, riempiendo ogni volta il teatro 
Palladio fontanivese, il più moderno 
e capiente teatro dell’alta padovana.

MOTHERFLOWER: Davide Facco - 
voce, armonica, effetti; Luca Violetto 
- chitarre; Francesco Visonà - basso, 
voce; Matteo Tessarolo - piano, synth, 
mellotron; Antonio Visonà - batteria
Contatti:
www.facebook.com/motherflower.rock 
www.youtube.com/MotherflowerOfficial

sore comunale Mary Basso e il presi-
dente del consiglio comunale Ernesto 
Spessato hanno accolto i partecipanti 
consegnando i premi, molto graditi e 
utili, decisi dalla giuria. Viste le opere 
presentate anche da ragazzini davvero 
giovanissimi, si è deciso di assegnare 
anche vari premi speciali nelle diverse 
tecniche. Un risultato davvero prege-
vole per chi segue e promuove queste 
esperienze formative e di educazione 
all’arte e a bellezza, che, come è sta-
to sottolineato, sono ben presenti e 
disseminate nel nostro paese (dalle 
chiese con i loro affreschi e capolavori 
pittorici, alle decine di capitelli sacri, 
alle fontane, ai monumenti...). Com-
plimenti all’associazione Monnalisa e 
ai suoi collaboratori per la passione e 
l’impegno dedicati ai nostri ragazzi.

compagini di ragguardevole rango, 
come il Cervarese, l’Olimpia di Citta-
della, l’Union Camposanmartino, la 
Pedemontana e il Monticello Conte 
Otto, il Fossò, risultato vincitore del 
campionato regionale di quest’an-
no. Il 7 giugno nella sala pubblica del 
centro Nicolini il sindaco Lorenzo 
Piotto con l’intero consiglio comuna-
le omaggerà la società calcistica con 
una targa di benemerenza sportiva.

L’US FONTANIVESE SANGIORGESE
conquista il Trofeo Veneto Regionale 2ª Categoria

Pittori in Piazza giovani talenti cresconoGiovani poeti in vernacolo di Fontaniva vincono il 
prestigioso premio AQUE SLOSSE “Gino Pistorello”

Nell’Anno Santo del Giubileo della Mi-
sericordia, il nostro concittadino Rino 
Piotto ha pubblicato il suo ultimo libro 
dal titolo “SIAMO FIGLI SCAPESTRA-
TI”, edito dalle Edizioni Universum di 
Trento. Si tratta di tre racconti che si 
integrano e si completano nel trino-
mio dell’origine, dell’esperienza ter-
rena e della resurrezione dell’uomo 
in una dimensione eterna e universale 
della Vita. Un libro da non perdere!

a San Giorgio in Brenta è stato pre-
sentato e commentato il DIARIO 
DI PRIGIONIA, opera straordinaria 
di un concittadino di San Giorgio 
in Brenta, Virginio Rosso che dopo 
l’8 settembre, da soldato italiano, 
si rifiutò di combattere dalla parte 
dei tedeschi e così fu internato in 
un campo di prigionia in Polonia 
fino al luglio del 1945. A commen-
tare il Diario del militare Rosso è 
intervenuto con la solita passio-
ne e competenza il prof. Guerrino 
Citton, con il contributo anche del 
s.tenente Remo Michelazzo. Alcuni 
brani significativi del Diario sono 
stati letti dalla nipote Rosso Federi-
ca. Erano presenti molti familiari di 
Virginio Rosso, in primis ovviamen-
te il figlio Lorenzo con la moglie.

P.S. Ci ha fatto molto piacere scopri-
re su Facebook che nel pomeriggio 
del 25 aprile, davanti alla lapide ai 
Boschi si sono incontrati decine 
di giovani per ricordare il tragico 
evento bellico, e nell’occasione 
sono state cantate canzoni parti-
giane popolari recuperate da ap-
passionati musicofili locali. L’augu-
rio è che per la prossima ricorrenza 
questa iniziativa possa essere inte-
grata con le cerimonie pubbliche 
dei comuni più attenti alla nostra 
memoria storica.

Un 25 aprile di memoria e riflessione... sempre più partecipato...

Continuano,
ogni martedì sera,
le camminate salutari 
promosse dall'AVIS

Il libro
"VAI CIANO MURI E TASI" 
di Rino Piotto
è molto piaciuto
anche a Firenze



MARTEDì-DOMENICA 15:30-19:30

a Cittadella
Fuori tutto
per rinnovo locali

da venerdì
17 giugno
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E-VENT: Appuntamenti 2016 

ANCORA STIMOLI, SCOPERTE E AVVENTURE...

1 - 30 luglio Silkway Rally, Mosca - Pechino
Mercoledì 7 settembre Miss Rally
Domenica 18 settembre Fairplay, torneo di 
calcio delle Forze dell'Ordine
23-24 settembre Rally città di Bassano
Domenica 6 Ottobre Dolce del Beato in piazza
Domenica 4 dicembre Musica senza Barriere
Sabato 17 dicembre Concerto di Natale

GIUGNO

1 Mercoledì, Avis: gita in Polonia • Comitato Casoni: 
apertura Happy House in Piazza a Casoni

2 Giovedì, Avis: gita in Polonia
3 Venerdì, Avis: gita in Polonia

4 Sabato, Pro Loco: torneo mini calcio, Brenta Viva • 
Avis: gita in Polonia • Pro Loco: festa in Brenta

5
Domenica, Avis: gita in Polonia • Pro Loco: torneo 
mini calcio, Brenta Viva • GREST: S. Messa di 
mandato

6 Lunedì, ANTEAS: ritrovo al Centro Diurno

7

Martedì, CIRCOLO NOI San Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: 
Camminan-donando. 4 passi per la vita (ore20.30 
dietro al municipio) • Foto Club: corso fotografia 
con M. Laccioli ore 20.30 c/o Nicolini • I Ragazzi del 
Sole: iscrizioni al centro estivo “Tutti in fattoria” c/o 
Nicolini dalle15.00 alle 18.00

9 Giovedì, ANTEAS: ritrovo al Centro Diurno
10 Venerdì, Grest: uscita animatori al Ghertele

11

Sabato Pro Loco: raduno amici del cavallo del 
Lungo Brenta • Teatro Palladio: “Benvenuta Estate” 
ore 21.00, ingresso libero, proventi all’Associazione 
Fratres di Fontaniva • Leche League: “Genitori di 
giorno e di notte, Allattare e lavorare si può” dalle ore 
15.00 c/o Nicolini

12
Domenica, Mercatino Hobbisti • ANTEAS: pranzo 
sociale • Pro Loco: raduno amici del cavallo del 
Lungo Brenta • Gruppo Missionario: pranzo sociale 
per 50° Padre Birollo

13 Lunedì, INIZIO GREST (fino 24/06) • ANTEAS: 
ritrovo al Centro Diurno

14

Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: 
Camminan-donando. 4 passi per la vita (ore20.30 
dietro al municipio) • Foto Club: corso fotografia con 
M. Laccioli ore 20.30 c/o Nicolini

15 Mercoledì, PROTEZIONE CIVILE: termine iscrizioni 
“Una notte sotto le stelle con papà”

16 Giovedì, ANTEAS: ritrovo al Centro Diurno

17 Venerdì, SPORTVIVA Festa dello Sport di Fontaniva
FAMIGLIE IN RETE c/o Nicolini ore 20.30

18 Sabato, SPORTVIVA Festa dello Sport di Fontaniva

19
Domenica, SPORTVIVA Festa dello Sport di 
Fontaniva • Canoa Club Padova Limena: V° Raduno 
Meandri del Brenta

20
Lunedì, ANTEAS: ritrovo al Centro Diurno • Ass.ne I 
Ragazzi e del Sole: inizio centri estivi a S. Giorgio in 
Brenta (fino al 22/07)

21

Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: 
Camminan-donando. 4 passi per la vita (ore20.30 
dietro al municipio) • Foto Club: corso fotografia con 
M. Laccioli ore 20.30 c/o Nicolini

22 Mercoledì, FAMIGLIE IN RETE c/o Nicolini ore 20.30
23 Giovedì, ANTEAS: ritrovo al Centro Diurno

24 Venerdì, sagra a S. Giorgio In Brenta, Grest: serata 
finale

25

Sabato, Sagra a S. Giorgio in Brenta • Comitato 
Casoni + Pro Loco: 7° Festa del Pesce in Piazza 
• Gruppo Sportivo Ciclistico: gemellaggio con il 
gruppo Pedale Veneziano c/o Ceo Paiaro ore 13.00
• 4° Memorial A. Marini c/o stadio Comunale

26 Domenica, Sagra a S. Giorgio in Brenta
• COMITATO CASONI: pesce in piazza

27 Lunedì, Sagra a S. Giorgio in Brenta • ANTEAS: 
ritrovo al Centro Diurno

28
Martedì, Sagra a S. Giorgio in Brenta • CIRCOLO 
NOI S. Giorgio in Brenta: anziani in patronato 
dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: Camminan-donando. 
4 passi per la vita (ore20.30 dietro al municipio)

29 Mercoledì, FAMIGLIE IN RETE c/o Nicolini ore 
20.30

30 Giovedì, ANTEAS: Pranzo Sociale con 
prenotazione (049-5940161)
Fontanivese Calcio – proposta campi estivi

LUGLIO

1 Venerdì, FC Volley ASD: Spritz Volley & Music dalle 
ore 21.00 c/o Palatenda

2
Sabato, Pro Loco: festa campagnola zona Brenta 
Viva
• PROTEZIONE CIVILE: Una notte sotto le stelle 
con papà

3

Domenica, Comitato Casoni: escursione in 
battello con visita a Marano Lagunare e pranzo 
in casone veneto • PROTEZIONE CIVILE: Una 
notte sotto le stelle con papà • Pro Loco: festa 
campagnola zona Brenta Viva

5
Martedì, CIRCOLO NOI San Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: 
Camminan-donando. 4 passi per la vita (ore20.30 
dietro al municipio)

8 Venerdì, CONCERTO IN VILLA GALLARATI 
SCOTTI

9 Sabato, Pro Loco: pesce in piazza • Leche League: 
“Evviva la pappa” ore 9.30 c/o Nicolini

17 Domenica, Festa Contrà di Fratta

19
Martedì, CIRCOLO NOI San Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30 • AVIS: 
Camminan-donando. 4 passi per la vita (ore20.30 
dietro al municipio)

22 Venerdì, Ass.ne I Ragazzi del Sole: serata finale 
centri estivi a S. Giorgio in Brenta

23 Sabato, Comitato Casoni: 4^ festa della paella in 
piazza

24 Domenica, AVIS: donazione
25 Lunedì, A.Ge.: inizio City Camp (fino al 29/07)

AGOSTO

2 Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30

9 Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30

13 Sabato, Comitato Casoni: per chi resta a casa, 
rievocazione giochi di una volta e anguria

15 Lunedì, Comitato Casoni: Serata in Compagnia in 
piazza con anguria e altro ancora

16 Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30

23 Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30

28 Domenica, Comitato Casoni: “Porta e Condividi!” 
pic-nic in Brenta zona Casoni Basse

30 Martedì, CIRCOLO NOI S. Giorgio in Brenta: 
anziani in patronato dalle 14.30 alle 19.30

Referendum di abrogazione di provvedi-
menti legislativi, per firmare i moduli è ne-
cessario presentarsi con un documento d'i-
dentità valido. Quattro i quesiti abrogativi 
della legge 107/2015 1. Abrogazione di norme 
sul potere discrezionale del dirigente scolasti-
co di scegliere e di confermare i docenti nella 
sede. 2. Abrogazione di norme sul potere del 
dirigente di scegliere i docenti da premiare 
economicamente e sul comitato di valutazio-
ne. 3. Abrogazione di norme sull’obbligo di al-

meno 400-200 ore di alternanza scuola-lavoro. 
4. Abrogazione di norme sui finanziamenti 
privati a singole scuole pubbliche o private. 
Inceneritori: bloccare il Piano Nazionale per 
nuovi e vecchi inceneritori, abrogazione par-
ziale dell’art. 35 della Legge 133/2014. Legge 
elettorale: Due quesiti. 1. Abrogazione capo-
lista bloccati Elezione Camera dei Deputati. 2. 
Abrogazione premio di maggioranza Elezione 
Camera dei Deputati e il ballottaggio senza so-
glia. (Scadenza: 18/06/2016).

AVVISO: Raccolta firme all’Ufficio Anagrafe

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte


